

26.12.2004 - 14:05 Uhr

Séisme en Asie - Aide suisse en faveur des victimes des raz-de-marée en Asie

Berne (ots) -

Suite au séisme qui a frappé lAsie du Sud-Est, Caritas Suisse et la Croix-Rouge suisse ont débloqué un montant de 400'000 francs sous le titre daide durgence. Ce montant est mis à la disposition doeuvres dentraide locales afin que leurs secouristes puissent distribuer des biens de première nécessité aux sans-abri dans les régions les plus durement touchées, au Sri Lanka, en Indonésie et au Bangladesh.

Les dons, avec mention « Séisme Asie », sont les bienvenus sur lun des CP suivants :

Caritas Suisse 60-7000-4 Croix-Rouge suisse 30-4200-3 Chaîne du Bonheur 10-15000-6

Pour de plus amples informations : Karl Schuler Croix-Rouge suisse Tél. 0041/79/639 54 20

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100484326}\ abgerufen\ werden.$